

Frühlingswettkampf 2014

Ein sehr gut organisierter Wettkampfplatz erwartete uns am 12./13. April 2014 in Dietlikon.



1500 Kinder wurden erwartet was zum Glück mit gutem Wetter und einer schönen Gartenwirtschaft unterstützt wurde.

Am Wettkampf selber wurden ihre eigenen Erwartungen der K1 Turnerinnen nicht erfüllt. So erturnten die jüngsten noch keine Auszeichnung, jedoch bestanden alle die Kategorie gleich beim ersten mal.

Im K2 konnte Amina leider nicht antreten und wird die Hälfte der Saison wegen eines Unfalls nicht mitturnen können, was aber Svenja davon nicht abgehalten hatte eine Auszeichnung zu ergattern.

Bei den K3 Turnerinnen war es mit dem neuen Salto auch eine Herausforderung und diesen meisterten sie recht gut. Vivienne, Amanda und Samaa holten schon eine Auszeichnung. Knapp hinter den Auszeichnungen sind noch Zarina und Kira. Ich hoffe es reicht Ihnen beim nächsten Wettkampf diese zu holen.

Souverän waren die K4er Elena und Muriel die eine Auszeichnung erturnten. Ramona kämpfte noch eher mit sich selber als an den Geräten. Es reichte ihr jedoch zum bestehen der Kategorie.

Die K5er geniessten beim Einturnen den schönen Frühling und Stella holte am Wettkampf sogar eine Auszeichnung.

Ich gratuliere allen zu ihren Leistungen.
Hier gehts zur [Rangliste](#)

Turnergrüess
Enrico